

Beschlussauszug aus der Sitzung des Ortsrates Brotdorf vom 29.03.2022

Top 1 Bürgersprechstunde

Der Anwohner Hr. Dillenburger, Auf der Ritsch, äußerte Unmut zur problematischen Zufahrt zum Neubaugebiet Gröbelknöpchen, da die Wegführung über die Ringstraße, Falkenweg und Auf der Ritsch laufen solle. Sein Vorschlag war es, auch eine Zufahrt über die Mettlacherstraße zu ermöglichen.

Gerd Enzweiler verwies auf die Aussage der Stadt Merzig, dass es keine Möglichkeit gäbe eine Zufahrt über die Mettlacherstraße zu realisieren.

OV Rehlinger erklärte die Problematik einer Zufahrt über Mettlacherstraße, Grünstatt und Meisenweg. Er wies darauf hin, dass man in der Offenlegungsphase des Bebauungsplanes bei der Stadt Merzig Einspruch einlegen bzw. Bedenken äußern könnte.